
 

Zur Personalsituation kann ich Ihnen berichten, dass das Unternehmen ALEVO in der nächsten 

Sitzung des Verwaltungsausschusses am 24. September 2019 ein Personalentwicklungskonzept für 

die Stadtverwaltung vorstellen wird. Auch aufgrund meiner Erfahrungen im Präsidium des 

Kommunalen Arbeitgeberverbandes weiß ich, dass es nicht nur in Schortens sondern in ganz 

Deutschland immer schwieriger wird, geeignetes Fachpersonal zu erhalten. Das Konzept soll 

wirksame Strategien zur Personalsicherung und Personalgewinnung darstellen. 

 


